

Leitbild Sportpark Styrum

Sportpark Styrum – Dein Ort zum Spielen – Bewegen – Trainieren

Der Sportpark Styrum verfügt über vielfältige und attraktive Spiel-, Bewegungs- und Trainingsmöglichkeiten. Seine breite Ausrichtung fördert unterschiedliche szene- und trendorientierte Sportarten sowie die entsprechenden Sportler*innen. Durch die Fülle an Angeboten und das Prinzip der Offenheit trainieren alle Besucher*innen zusammen und teils über die Grenzen ihrer eigenen Disziplin hinweg. Als tragend, verbindend und herausfordernd lassen sich auch die niederschwelligen Angebote, Kurse und Workshops sowie Events und Veranstaltungen beschreiben, die im Sportpark Styrum umgesetzt werden. Vom spielerischen bis zum gesundheits- oder leistungsorientierten Training, hier ist für jeden etwas dabei.

Sportpark Styrum für Begegnung

Im Sportpark Styrum sind alle Menschen willkommen. Wir fördern ein soziales Miteinander, unabhängig von Alter, Geschlecht oder Herkunft. Wir begegnen uns mit Respekt und auf Augenhöhe. Dagegen finden Rassismus, Gewalt oder Diskriminierung keinen Platz. Über die gemeinsame Leidenschaft für Spiel, Bewegung und Sport lernt man im Sportpark Styrum viel über andere, aber auch über sich selbst. Der Sportpark Styrum ist ein Ort des positiven Erlebens, der zur kulturellen Vielfalt und Attraktivität der Stadt beiträgt.

Sportpark Styrum in Verantwortung

Der Sportpark Styrum wird in gemeinsamer Verantwortung aller Mitarbeiter*innen aber auch aller Besucher*innen getragen, organisiert und weiterentwickelt. Insbesondere ein pfleglicher Umgang mit der Anlage trägt zur langfristigen Freude aller Besucher*innen bei und ist daher besonders zu berücksichtigen.

Im Sportpark Styrum arbeiten fähige und qualifizierte Mitarbeiter*innen, Trainer*innen und Betreuer*innen. Sie sind Ansprechpartner*in und Anlaufstelle für alle Besucher*innen und unterstützen gerne bei Problemlagen. Um grundlegende Sicherheits- und Ordnungsbedürfnisse zu erfüllen, gelten für alle Menschen im Sportpark Styrum klare Regeln, die in den Schaukästen und Beschilderungen der Anlagen einzusehen sind.

Sportpark Styrum in Verbindung

Der Sportpark Styrum agiert als verbindendes Element und ist Partner verschiedener Institutionen. Ein beständiger Austausch, beispielsweise durch die Organisation oder den Besuch von Netzwerktreffen, gehört zu den wesentlichen Aufgaben der Mitarbeitenden. Auch die Integration verschiedener institutioneller Einrichtungen in den Sportpark wird bereits umgesetzt und zukünftig weiter ausgebaut. Unsere Partnerinstitutionen unterstützen uns aus Überzeugung und schätzen den Sportpark Styrum als verlässlichen Partner. Gegenüber neuen Beziehungen ist der Sportpark Styrum dabei weiterhin aufgeschlossen.

Gleichzeitig öffnet sich der Sportpark Styrum, auch über die täglichen Angebote hinaus, wiederholt für die Bürger*innen des Stadtteils bzw. der Stadt Mülheim insgesamt. Die vielseitigen und attraktiven Angebote und Events werten dabei das Image des Stadtteils Styrum deutlich auf. Als engagierte und wachsende Größe im Stadtbild fördert der Sportpark Styrum somit nicht nur ein aktives und gesünderes Freizeitverhalten, sondern verbessert zudem das soziale Miteinander und die soziale Teilhabe aller Bürger*innen.

Sportpark Styrum in Entwicklung

Der Sportpark Styrum ist an einer beständigen Weiterentwicklung und Evaluation interessiert. Folglich arbeiten wir kontinuierlich an der Fortschreibung und Anpassung des Angebotsspektrums und suchen neue Wirkungsfelder sowie Möglichkeiten der Vernetzung. Für die Zukunftsgestaltung des Parks und seine flexible Weiterentwicklung sind wir offen für Anregungen und Feedback. Darüber hinaus freuen wir uns über Unternehmen und Einrichtungen, die den Sportpark Styrum und unsere Arbeit als Partner oder Sponsoren unterstützen möchten.